

Artikel vom 07.03.2021

CSU vor Ort

Eine Rutsche für den Spielplatz Spittelstein!



Er ist zwar nicht unbedingt der Modernste und Aufregendste in Rödental, dennoch wird der Spielplatz am Feuerwehrhaus in Spittelstein von den Kindern des Stadtteils gerne besucht. Hier können sie nach Herzenslust Schaukeln, Wippen und Klettern. Seit langem wünschen sich die Kinder aber auch eine Rutsche. Frühere Planungen hatten dieses Spielgerät vorgesehen. Bisher scheiterte aber eine Umsetzung – trotz mehrfacher Nachfrage der Eltern. Viele Spittelsteiner bedauern dies.

Bei einem Vor-Ort-Termin machte sich die CSU ein Bild von der Situation. Dabei wurde angeregt diskutiert, wie der (berechtigte) Wunsch der Kinder erfüllt werden kann. Stadtrat Wolfgang Hacker erklärte: „Wir haben bereits Vorgespräche mit dem Bauhof geführt. Ich bin optimistisch, dass wir kurzfristig eine Lösung finden werden.“